

Fahrzeuge

Finde heraus, wer mit welchem Auto fährt, welches Alter der Fahrer hat und wohin er mit seinem Auto in die Ferien reist.

Roland 18 Jahre 61 Jahre 42 Jahre
 Kurt Frankreich Eva Hans
 Spanien 35 Jahre Italien Portugal

Fahrer

Alter

Ferienziel

			
			
			
			

- Hans lebt schon am längsten auf dieser Welt.
- Eva ist nicht die Jüngste von den vier Autofahrer.
- Der 61-Jährige fährt am liebsten nach Spanien in die Ferien.
- Kurt fährt mit seinem rassigen Sportwagen in ein Land in dem französisch gesprochen wird.
- Das grüne Auto wird von einer Frau nach Italien gefahren.
- Roland ist der Fahrer des violetten Autos. Er ist noch keine 2 Jahrzehnte alt.
- Die Person die 35 Jahre alt ist, spricht sehr gerne italienisch.
- Der älteste Autofahrer findet sein schwarzes Auto am schönsten.